



Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2022

Interpellation Nr. 43 Michael Hug betreffend Untätigkeit des Regierungsrats gegen die laufenden Verschlechterungen der Postdienstleistungen; schriftliche Beantwortung

P225181

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat wiederholt sein Bedauern, dass die Post die Zahl der werktags am Abend geleerten Briefeinwürfe auch in Basel-Stadt reduziert hat. Die Kompetenz für die Postgesetzgebung liegt auf Bundesebene. Der Bundesrat betrachtet den Zeitpunkt der Leerung als Sache der Post.

